



Meine Arbeit im Kantonsrat, ist stark mit Wissen und Erfahrung von der Basis hinterlegt. Es bedeutet mir viel, für die Menschen der Basis ein Sprachrohr zu sein und für sie die Best möglichen Lösungen zu erarbeiten!

Kantonsrätin (Die Mitte) seit 2015

- Geboren 15.09.1969, Eschenbach LU
- Wohnhaft in Hildisrieden seit 1998
- 2015 - 2023 Mitglied GASK (Kommission Gesundheit, Arbeit und soziale Sicherheit)
- seit 2023 Mitglied EBKK (Kommission Erziehung, Bildung, Kultur)

Aus- und Weiterbildung

- Von bäuerlicher Haushaltslehrtöchter, zur qualifizierten Familienhelferin, mit Bäuerinnen Schule, Kurs „Haushaltsleiterin für kleine und mittlere Betriebe“, Weiterbildung zur Hauswirtschaftlichen Betriebsleiterin FA gewachsen.
- Div. sachspezifische Weiterbildung in Hauswirtschaft, Führung, Verwaltungsratsmandat und Kurs für Gemeinderat Soziales erweiterten Kompetenz für Berufsalltag.

Berufliche, politische Tätigkeiten, Ratsarbeit und Erfahrungen

- 1989 – 2016 Familienhelferin in Ballwil und Umgebung und Hauswirtschaftliche Betriebsleiterin im Blinden-Fürsorge-Verein Innerschweiz, Horw
- seit 2003 Parteiarbeit auf kommunaler und kantonaler Ebene
- seit 2015 Kantonsrätin, Mitglied der GASK (Kommission «Gesellschaft, Arbeit und soziale Sicherheit»)
- seit 2016 Gemeinderätin Soziales
- seit 2016 Präsidien und Mitglied in verschiedenen strategischen Leitungsgremien
- Wirken in Hildisrieden und Lebenserfahrung: Seit 2003 aktiv in Pfarrei; Allrounderin auf Archenhof; Kurzeinsätze als Familienhelferin; Präsidentin Neuuniformierung 2021 Musikgesellschaft; Vorstand Strassengenossenschaft Birkeweg; Verwaltung StWEG Birkeweg 5.
- Mitglied Steuerausschuss «Palliative Care Netzwerk Region Sursee»

Errungenschaften

- Erarbeitung, im Lead, des LU CVP Positionspapieres «Gesundheit und Soziales», 2018
- Postulat «Palliativ Care» vom Rat 2017 erheblich erklärt – Umsetzung im 2021
- Versch. Vorstösse zur Heiratsstrafe – Umsetzung ist am Laufen
- Podiumsarbeit zu Gesundheits- Sozialen Themen

Ausgleich

- Natur, Familie, Sein und Genießen auf allen Ebenen



wirkt mit

Kopf



Herz



Hand